校長室だより 146

令和5年4月25日発行



## 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

## 修学旅行で最高の思い出ができました

4月19日からの4日間、3年生が感染対策をしっかり行いながら、予定通り、関西方面での3泊4日の修学旅行を行いました。最高の仲間との、生涯忘れられない楽しい時間を過ごすことができたのではないかと思います。また、保護者の皆さんを始め、周りで支えていただいている方への感謝の気持ちを持って行動することができました。楽しいだけでなく、成長を感じさせる旅行になったことを嬉しく思います。今年度、学校の顔として、生徒会と人の心を動かし、更なる成長が見られることを楽しみにしています。









生徒会スローガンの横断幕を設置しました!

18日(火)の昼休みに、春休みに生徒会役員が中心となって制作した、今年度の生徒会スローガンの横断幕をグランドに設置しました。

毎年この場所に設置され、内中生のパワースポットとして活躍しています。

今年度も、ここで集合写真をたくさん撮り、思い出に残る1年にしてほしいと思います。保護者の皆様も来校時には、足をお運びください。



## 今年度の部員数が確定しました!

1年生が、21日(金)までの体験入部期間を終え、全校生徒の部活動が確定 しました。今年度の部員数は下記の通りです。

部活動名	1年生	2年生	3年生	合 計
野球部	8	4	1	13
サッカー部	1	4	6	11
男子バスケ部	4	5	3	12
女子バスケ部	2	7	1	10
男子テニス部	6	7	8	21
女子テニス部	5	7	7	19
女子バレー部	4	6	8	18
女子ソフト部	2	5	3	10
男子剣道部	3	2	3	8
女子剣道部	4	0	5	9
吹奏楽部	7	9	7	23
生活情報部	3	7	9	19
クラブ活動・未定他	5	4	1	11

今年度から、新人大会で合同チームを組んでいたチームは、新入生の加入により、試合に必要な人数を満たした場合でも、合同チームでの市郡総体への参加が認められています。今後、近隣校と連絡調整をし、対応していきたいと思います。

また、本校は満たしていても、他校の部員数が満たない場合、同様に合同チームを組む場合もあります。上記の2つに該当するのは、今のところ、野球部、サッカー部、ソフトボール部が該当します。今後、関係の部員・保護者の皆様には、決まり次第お知らせいたしますので、お知りおきください。

## 教職員のつぶやきコーナーより(ゴールを見据えて、今を過ごす)

将来起こることをあらかじめ見抜くことを「先見」と言います。

これは、物事に計画的かつ効果的に取り組むためには、欠かせない要素です。 今年度は、まだ始まったばかりですが、皆さんには、是非ゴールを見据えて 今を過ごしてほしいと思います。

例えば、運動部では5月31日~6月2日に行われる市郡総体、吹奏楽部では8月初旬に行われる全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会、そして、3年生が3学期に臨む受験シーズン、その時の自分の(自分たちの)なりたい姿が想像できているでしょうか。まだ先だからと思うかもしれませんが、総体まで40日、コンクールまで100日、一番早い受験まで250日を切っており、きっとあっという間に、その時がやってきます。「後悔先に立たず」と言う言葉がありますが、後になって悔やんでも取り返しがつきません。

皆さんには、絶対後悔しないよう、やり切ったと思える人生を歩んでほしい と思います。そのためにも、是非ともゴールを見据えて、今何をすればよいか を自ら考え、行動に移してみてください。